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Tätigkeiten:

•	 Januar	-	März	 Familientag im Schnee	(abgesagt)
•	 8.	Feb./	25.	März	 Schlittenhundefahrt	(abgesagt)
•	 21.	März:	 Hauptversammlung
•	 19	April:	 Erdbeerampel
•	 8.	Mai:	 Stand	am	Maimärit mit Kinderschminken
•	 17.	Mai:	 Vortrag Umgang mit Geld und Konsum
•	 26.	Mai	 Kinderexkursion Vögel beobachten (abgesagt)
•	 8./9.	Juni	 MFM Projekt Zyklus-Show	(abgesagt)
•	 17.	Juni	 Familienexkursion Vögel beobachten (abgesagt)
•	 1.	September:	 Kulturchilby
•	 8.	September:	 Familientag i de Schwümm
•	 5.	Oktober:	 Stand	am	Michelsmärit
•	 19./	20.	Oktober	 MFM Projekt Agenten auf dem Weg	(abgesagt)
•	 22.	November:	 Wohltuende Wickel	mit	Doris	Wolf
•	 8.	Dezember:	 Weihnachtsmärit Lindenmatte mit	Kinderbasteln
•	 14.	Dezember:	 Stand	am	Weihnachtsmärit Diemtighuus
•	 Dezember:	 Weihnachtsfenster
•	 ä Halle wo‘s fägt: 21.	Januar,	25.	Februar,	18.	März	

	 	 28.	Oktober,	11.	November,	25.	November,	

Sitzungen Vorstand:
•	 25.	Januar/	23.	Februar/	27.	März/	21.	Juni/	16.	August/	8.	November



Nachstehend ein Ausschnitt aus dem Schaffen des 
Elternvereins im 2018.

Aktivitäten
Erneut	haben	wir	ein	abwechslungsreiches,	aktives	Jahr	hinter	uns.	Der	Vorstand	ist	ein	
motivertes,	engagiertes	Team,	wir	arbeiten	sehr	angenehm	zusammen.	An	Ideen	mangelt	
es	uns	nie.	Wir	achten	aber	nach	wie	vor	sehr	darauf,	unsere	Ressourcen	gut	einzuteilen.	
Und	immer	wieder	dürfen	wir	auch	auf	die	Mithilfe	von	Mitgliedern	zählen.	So	konnten	wir	
mehrere	gut	besuchte	Anlässe	durchführen:	

•	 Ä	Halle	wo‘s	fägt
•	 Erdbeerampel	basteln	im	Frühling
•	 Vortrag	Umgang	mit	Geld	und	Konsum
•	 Familientag	i	de	Schwümm
•	 Wohltuende	Wickel
•	 Weihnachtsfenster

Leider	mussten	auch	mehrere	Anlässe	abgesagt	werden:
•	 MFM	Zyklus-Show	(zu	wenig	Anmeldungen)
•	 MFM	Agenten	auf	der	Jagd	(zu	wenig	Anmeldungen)
•	 Vogelexkursionen	(zu	wenig	Anmeldungen)
•	 Schlittenhundefahrt	

(wegen	Schneemangel	trotz	vielen	Anmeldungen	abgesagt)
•	 Familientag	im	Schnee	(wegen	Schneemangel	abgesagt)

An	verschiedenen	Anlässen	haben	wir	jeweils	mit	viel	Erfolg	einen	Stand	betrieben:
•	 Maimärit
•	 Michelsmärit
•	 KulturChilby
•	 Weihnachtsmärit	Lindenmatte
•	 Weihnachtsmärit	im	Diemtighuus



Aus dem Vorstand
In	nächster	Zeit	wird	es	einige	Änderungen	geben.
Mit	Bedauern	haben	wir	den	Austritt	von	Fränzi	Tschabold	aus	dem	Vorstand	per	HV	2019	
zur	Kenntnis	genommen.
Wir	haben	im	Moment	nicht	aktiv	ein	neues	Mitglied	gesucht,	aber	spätestens	auf	die	HV	
2020	müssen	wir	diese	Lücke	wieder	schliessen,	weil	sich	bis	da	jetzt	schon	weitere	Rück-
tritte	abzeichnen.
Manuela	hat	schon	vor	längerer	Zeit	angemeldet,	dass	sie	spätestens	in	einem	Jahr	zu-
rück	treten	werde.
Yvonne	Fritsche	hat	ihren	Rücktritt	als	Revisorin	auf	die	nächste	HV	eingereicht.
Ich	persönlich	denke	auch	über	meinen	Rücktritt	als	Präsidentin	nach.
Mein	Sohn	ist	jetzt	in	der	7.	Klasse.	Ich	möchte	mein	Amt	als	Präsidentin	nicht	mehr	lange	
weiter	führen.	Ich	hoffe	sehr,	bis	zur	nächsten	HV	eine	Nachfolge	gefunden	zu	haben.

Mitglieder
Im	vergangenen	Vereinsjahr	sind	die	folgenden	Familien	ausgetreten:	Heimberg,	Meng,	
Moser,	Niklaus.	Alle	betonen,	sie	fänden	den	EV	nach	wie	vor	eine	gute	Sache,	hätten	
einfach	persönlich	keinen	Bedarf	mehr,	meist,	weil	die	Kinder	nun	älter	sind.
Wir	freuen	uns	aber,	auch	6	neue	Familien	begrüssen	zu	dürfen:	Brand,	Chevalley,	Holzer,	
Hurni,	Rix,	Van	der	Wel.	Herzlich	willkommen	in	unserem	Verein!
Wir	zählen	jetzt	32	Mitgliedsfamilien	mit	74	Kindern	und	62	Erwachsenen.	
(Stand	20.	März	2019)

Einige Zahlen
Auch	im	2018	dürfen	wir	einen	Gewinn	von	knapp	800.-	ausweisen.	Unser	Polster	von	
rund	7000.-	erlaubt	uns,	etwas	grosszügiger	zu	denken.	Nach	wie	vor	wollen	wir	keinen	
Gewinn	anhäufen.	Deshalb	werden	wir	uns	überlegen,	wie	wir	das	erwirtschaftete	Geld	
sinnvoll	für	unsere	Jugend	einsetzen	können.

Danken
Speziell	danken	möchte	ich	Fränzi	Tschabold.	Während	den	letzten	zwei	Jahren	hat	sie	
sich	bei	uns	im	Vorstand	eingesetzt.	Da	Fränzi	auch	anderweitig	engagiert	ist,	wurde	
ihr	die	Vorstandsarbeit	aber	zunehmend	zuviel,	deshalb	hat	sie	per	20.	März	2019	ihren	
Rücktritt	eingereicht.	Fränzi	und	ihre	Familie	werden	weiterhin	Mitglied	des	Elternvereins	
bleiben	und	uns	so	ebenfalls	unterstützen.
Natürlich	danke	ich	auch	dem	Vorstand,	den	beiden	Revisorinnen	und	allen,	die	uns	bei	
diversen	Anlässen	tatkräftig	zur	Hand	gingen.
Nicht	vergessen	möchte	ich	die	Einwohnergemeinde	und	die	Kirchgemeinde,	welche	uns	
beide	einen	grosszügigen	Betrag	überwiesen	haben.
März	2019
Die	Präsidentin,	Esther	Andres


